

Une sensibilisation au don du sang

Dans le cadre de la Journée mondiale, les membres de l'Association pour le don du sang sont allés à la rencontre de la population dans la galerie de l'hypermarché Auchan.

Tout au long de la journée, ils ont distribué tracts et dépliants, ainsi que des

ballons aux enfants. Ils ont aussi expliqué pourquoi il était important de donner son sang, ■

➔ **Rendez-vous.** Les prochaines collectes auront lieu les mardi 10 juillet, jeudi 13 septembre et vendredi 16 novembre, de 16 heures à 19 heures, au centre municipal Albert-Poncet.



SANTÉ. Les bénévoles de l'Association pour le don du sang Bénévole de Domérat se sont mobilisés.